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PRÉDICA DOMINGO 18 DE FEVEREIRO DE 2024 

CÓMO NOS EXPONEMOS A LAS TINIEBLAS 

O grito, mesmo em algum momento da história e o caminho cristão é importante, é hoje. Estudei, 
é muito importante, por isso gritamos. Tudo o que fazemos aqui é porque aprendemos na 
Palavra de Deus. E uma vez descobrimos, apenas temos duas opções, o desejamos ou 
praticamos. O grito tem que ver com a ressurreição de Deus, o Padre. 

Por quais são os décimos que estão na palavra do Senhor: que nosotros que vivimos, 
que habremos caídos até a venida do Senhor, não precederemos aos que durmieron. 
Porque o Senhor mesmo com voz de comando, com voz de arcanjo, e com trombeta 
de Deus, descerá do céu; e os mortos em Cristo ressuscitarão primeiro. Luego 
nosotros os que vivimos, os que hayamos caídos, seremos arrebatados juntamente 
com eles nas nuvens para receber o Senhor no ar, e assim estaremos sempre com o 
Senhor. Por tanto, alentamos os uns aos outros com estas palavras. 
(1Tesalonisências 4:15-18) 
Tenemos que ser agradecidos com os tradutores do castelão, mas a palavra que se usa ali é grito, 
sem voz de mando. Vean el quadro. Deus vai gritar e você vai se transformar em uma abertura e 
fechar os olhos. Cada vez que gritamos, o poder transformador de Deus vem transformar algo 
em nós, levanta a verdade, a luz, a Cristo em nossos corações. Muitas vezes somos derrotados e 
não sabemos como enfrentar uma batalha ou como orar, mas só devemos gritar e ver como algo 
dentro de seu se levanta. Creia que isso é mais importante do que nossa mente pode conceber. 
E o Diablo fez um grande trabalho para evitar isso. Na prefeitura dos lugares cristãos você gritou, 
e corre um diácono ou um servidor para acalmá-lo. Mas, eu dou graças a Deus que tenemos um 
lugar onde ninguém nos vai dizer que nos chamamos, porque entendemos que o grito é 
importante. A primazia da terra de Canaã, Jericó, foi conquistada com um grito. Por suposto, não 
vamos gritar por exemplo se alguém está dando uma mensagem porque queremos ouvir, e que 
os demais ouçam, mas uma vez termine a mensagem, grite. E se você for arrastrado à Iglesia e 
não da um passo mais, grite. E não tens que estar sozinho na Iglesia, podes ser a lua, enciérrese 
no carro, no banho e na areia. Agora, saltar muros tem que ver com a segunda vinda de Cristo e 
seus exércitos. Sim, é Jesucristo e sua Esposa que vieram à terra para derrotar o Anticristo e o 
Dragão e estabelecer o reino físico de Cristo que durará mil anos. E eu pensei que era 
emocionante estar no início da Iglesia, mas não passou muito tempo sem me dar conta de que 
nosotros nos tocó estaria no final da Iglesia. E isso é emocionante. Dele al Señor um grito. Além 
disso, o Senhor merece todo nosso aliento, forças, coração. 

Nós estivemos estudando várias coisas, mas estudamos sobre o tabernáculo espiritual e nós e 
como Cristo nos forma. E que haja um tabernáculo espiritual. A semana passada estudamos algo 
maravilhoso, como Jesucristo nos encontrou esclavizados nas tinieblas do Diablo e de nossa 
naturaleza carnal ao lado. El Pueblo de Israel segue siendo una sombra, tipo o figura para nós e 
na Bíblia nos mostra que fueron esclavos 400 anos. E alguém lee e acredita que foi escravizado 
sozinho no último faraón, mas só foi desde que matou José. Eles foram escravos e quando Deus 
mandou libertar Moisés, Deus os resgatou e liberou 400 anos de escravidão. E ele fez a noite que 
sacrificou a páscoa e o sangue desse cordão foi posto nos postes e dinteles das portas e aquela 
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noite o destruidor passou matando todos os primogênitos do Egito e aquele salieron do Egito. 
Mas, quando entrou na terra de Canaã e se alejaron de Deus, terminou como escravos da gente 
que se tornou mais poderosa do que eles. Bom, agora, podemos dibujar de uma maneira, nos 
empenhamos nos tinieblas, sob a soberania de Lúcifer e esse trono corrupto vende um rio de 
engajamento. El Diablo é um ditador, um déspota, sem permissão nem perdão, faz com que você 
queira com os seres humanos, até que chegue o libertador Jesucristo. A Bíblia diz que somos 
trasladados do reino das tinieblas para o seu filho. Agora somos luz em Cristo Jesus e depois 
viemos a amonestación, e também como filhos de luz. Antes éramos obscuros e atuamos em 
oscuridade, agora, somos luz, e Cristo é amoroso, paciente, misericordioso. Sua misericórdia 
detenha seus justos suculentos e a graça nos ajude a encontrar o próximo passo para poder 
alcançar a medida da plenitude do varão perfeito. Del trono de Deus vende o rio de água viva e 
de ali bebemos as águas de verdad e desse trono fluye o Sangre de misericordias que nos alcanza 
e cubre enquanto caminhamos. O abrigo do Altíssimo e a sombra do Onipotente são a soberana 
de Deus. E o salmo 91 nos dá uma enumeração de privilégios que temos quando permanecemos 
abaixo das alas da soberania do Senhor. A salvação é o primeiro de uma série de passos que Deus 
preparou para nós e que Jesus Cristo nos provou para nós com sua morte. Mas há algo mais que 
a salvação e há pessoas que se ofendem com isso. Mas, há pessoas que se confundem com a 
crença de que ser salvo é sinônimo de ser perfeito, e então nos empezamos a justificar aquelas 
coisas que não são perfeitas em nós. E eu também passei, pensei que ser salvo era perfeito, mas 
há uma coisa como salvação e outra como perfeição. Aquilo que em nós começou a boa obra, 
Ele será perfeito para o dia de Jesucristo. Aqui, no que somos entregues, somos perfeitos, mas 
vamos nos adelante a uma perfeição em termos gerais. El salmo 91, vamos voltar a tudo, 
promete que enquanto estamos aqui, bajo la soberanía, estamos seguros, cubiertos, coisas que 
não nos vão tocar. As placas da Bíblia sempre estão conectadas com sua ira, com seus justos 
suculentos, com o lado quente de Deus. Mas, também, habla del lazo del cazador, e se pomos 
uma torta fuera, hay trampas naqueles que podemos cair. Enquanto caminhamos abaixo da arca 
do Senhor, não temos apenas resguardo. 

Por lo demás, irmãos meus, fortalecemos no Senhor, e no poder de sua 
força. Vestíos de toda a armadura de Deus, para que possam estar firmes 
contra as ameaças do diabo. Porque não temos luta contra sangue e 
carne, sino contra principados, contra potestades, contra os governadores 
das tinieblas deste século, contra huestes espirituais de maldade nas 
regiões celestes. Por isso, tome toda a armadura de Deus, para que você 
possa resistir no dia mal, e tendo tudo acabado, esteja firme. Estad, pues, 
firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de 
justicia, e calzados as tortas com o apresto do evangelho da paz. Sobre 
tudo, pegue o escudo da fé, com o qual você poderá apagar todos os 
dardos de fogo do maligno. E tomei o amarelo da salvação, e a espada do 
Espírito, que é a palavra de Deus; orando todo tempo com toda oração e 
súplica ao Espírito, e velando nele com toda perseverança e súplica por 
todos os santos; e por mim, a fim de que ao abrir minha boca me mar 
dada palavra para dar a conhecer com desnudar o mistério do evangelho, 
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por el cual sou embaixador em cadeias; que con denuedo hable de el, 
como debo hablar. (Efésios 6:10-20) 

E vea, empieza por dar por hecho de que fuerte solo hay uno e se chama Jesus. E o que dizem é 
que não podemos crer que quando não corramos para Jesus, ali está toda a força de Deus. 
Estamos focados nos governadores deste século. E bom, em um diagrama, temos uma arca que 
representa a soberania do Diablo e sua soberania, e isso é algo que cayeran 2 terceras partes dos 
anjos do céu. E o que aconteceu ao revelar o Diablo é o destino de que ele não é o Criador, sendo 
uma criatura. E organizou seus aliados no exército e eles os copiaram para Deus. Bom, as latas 
têm diferentes categorias ou compartimentos, e cada uma dessas formas de latas tem seus 
governadores. O mundo das drogas tem um governador, o mundo do álcool, o mundo da 
mentira, da rebelião, cada um tem um governador e são diferentes. E porque ele não é perfeito 
ainda, tenemos uma velha carne, um velho coração, e às vezes um tem pensamentos tenebrosos, 
mas não se frustra, Ele prometeu conquistar todo o seu coração. Assim como Deus le dio la tierra 
poco a poco a Israel, porque no mar que as feiras do campo se aumentam contra eles. E Deus 
pôde ter enviado uma placa para destruir todos os reis e gigantes, mas não o fez porque um não 
tem a capacidade de administrar tudo isso. E saber que isso salvará uma vida, porque um desejo 
agradar a Deus, mas um descobriu o que Pablo descobriu em Romanos, as coisas que deseja 
fazer não fazer e quando se da conta está fazendo coisas que não devem, mas obrigado a Deus 
por Cristo Jesus Senhor nosso, não há nenhuma condenação para aqueles que estão em Cristo, 
amparados sob a sombra de seu ai, abaixo de seu sangue de misericórdia. Porque hoje temos 
carne, sempre podemos em um descoberto, de repente um dia, pela razão que o mar, deixamos 
que nossa mente carnal prevalezca e nossas inclinações agarren força e nos salimos um 
milímetro e esses milímetro nos expõem às tinieblas. Uma pequena férias espiritual, um 
berrinche, uma cosita e nos vemos expostos a uma tiniebla e nos esquecemos que essa tiniebla 
tem um governador. E então nos metemos em problemas porque nos metemos mais perto desse 
caminho e nos tornamos obsessivos e perdemos o controle. Existem diferentes coisas que 
podem nos expor a esses governadores e o Señor ya viene, e enquanto mais se aproxima de sua 
vinda, mais densas estão em seus tinieblas. E não se separou o Diablo, mas você sabe o suficiente 
para saber que você tem seus dias contados e que ele dará 3 anos e meio para poder fazer o que 
quiser e por isso preparar o terreno. Pablo também disse que a noite está avançada. Se há 2.000 
anos que a noite foi escrita e ela foi avançada, agora estamos chegando à mídia noturna. Mas, 
na mídia noche foi que Israel saiu do Egito e naquela hora se oirá, ali viene el Novio, salid a 
recibirle. Nunca foi um bom momento para que os cristãos nos berrinches e nos expongássemos 
aos tinieblas, isso é necessário hoje. Não podemos dar-lhe rienda suelta à carne dos enojos, para 
não expormos nem um milímetro para não cobrirmos com esses governadores. Acá temos 
suficiente enseñanza como para poder habernos graduados de párvulos e saber como lidar com 
as coisas. Então, por onde é piezo, isso é enorme e maravilhoso. Vamos ver o quadro grande 
primeiro. Vemos a história do rei Saúl. Quando foi ungido o rei e o Espírito Santo vino sobre ele 
e foi ungido com óleo e ele estaba abaixo da arca da soberanía de Deus desde aquele momento. 
Então Deus le uma série de instruções e ele só deve cumprir essas instruções. E no capítulo 15 
de 1 Samuel Deus ele disse a Saul que lutou contra Amalec e que ele teve que destruir. E há gente 
que se mete a falar níveis da Bíblia e nunca a leu e alegan de por que Deus que é Deus de amor 
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foi a destruir toda essa gente. Bom, se Deus está justo e sabido, esses grupos completaram sua 
copa de iniquidade, e Deus deu a oportunidade de arrependimento, e não quiseron e então Deus 
caiu com eles. Foram contadas essas nações e o resto foi forte guerras nas que foram defendidas 
e esse princípio de defesa ainda vigora hoje no século 21. E a Bíblia diz que a terra escondida 
pelas pessoas era tão corrupta e tinha tal nível de corrupção e perversão que a terra já não a 
queria. Bom, vino Saúl e tuvo uma melhor ideia, Deus disse que borrara a memória de seu nome, 
dos meninos, mulheres, homens, animais, e Saúl perdonou a vida do rei e dos animalitos e assim 
empezó, tendo uma melhor ideia . E nossa mente carnal por regra geral pensa ter melhores idéias 
que as de Deus, e nos metemos em problemas e é Deus o da culpa. Quando Deus mandou a 
Samuel e os dados, Saúl, yo oigo ovejas balando e vacas mugiendo e gansos graznando, e então 
Saúl disse que tinha tido uma melhor idéia, e Samuel respondeu: 

E disse Samuel: Mesmo que fosse pequeno em seus próprios olhos, Não 
foi o chefe dos tribus de Israel, e Jeová te ungiu por rei sobre Israel ? E 
Jeová te enviou em missão e disse: Ve, destruí os pecadores de Amalec, e 
hazles guerra antes que os acabeis. Por que, talvez, não tenha ouvido a 
voz de Jeová, mas que o botín tenha feito mal antes dos olhos de Jeová? 
E Saul respondeu a Samuel: Antes bem obedeceu à voz de Jeová, e 
cumpriu a missão que Jeová me enviou, e traiu Agague rei de Amalec, e 
destruiu os amalecitas. Mas el pueblo tomó del botín ovejas y vacas, las 
primicias del anatema, para oferecer sacrifícios a Jehová tu Dios em Gilgal 
. E Samuel disse: ¿Se complace Jehová tanto nos holocaustos e nas 
vítimas, como quando se obedece às palavras de Jehová? Certamente 
obedecer é melhor que os sacrifícios, e preste atenção à grossura das 
carnes. Porque como pecado de adivinhação é a rebelião, e como ídolos e 
idolatria a obstinação. Por enquanto você desechaste a palavra de Jeová, 
você também foi desechado para que nenhum mar seja rei . Então Saúl 
disse a Samuel: Yo he pecado; Pues ele quebrou o mandamento de Jeová 
e suas palavras, porque temí al pueblo e consenti à voz de ellos. Perdoa, 
pues, agora meu pecado, e volte comigo para que adore a Jeová. E Samuel 
respondeu a Saúl: Não vou te envolver; porque desechaste a palavra de 
Jeová, e Jeová te ha desenhado para que não haja mares reis sobre Israel. 
E volviéndose Samuel para irse, ele se associou da ponta do seu manto, e 
este se rasgou. (1Samuel 15:17-27) 

Você pode parecer inocente, mas o que acontece quando nos desobedecemos? Nos saca um 
milímetro de sua arca, isso é grave, porque nos expomos. Nos expomos e luego para 
intencionalmente tenemos que mentir ou inculpara outro e esa não é a luz, sino las tinieblas. 

O que habita no abrigo do Altísimo Morará sob a sombra do Onipotente. 
Diré yo a Jehová: Esperanza mía, y castillo mío; Meu Deus, em quem 
confio. Ele te livrará do laço do caçador, Da peste destruidora. Com suas 
plumas você cobrirá, E abaixo de suas alas estará seguro; Escudo y adarga 
é sua verdade. Não temerá o terror noturno, Ni saeta que vuele de dia, 
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Nem pestilência que ande na escuridão, nem morte que no meio do dia 
destrua. Caerán a tu lado mil, Y diez mil a tu diestra; Mas você não será 
levado. Certamente com seus olhos mirarás e verás a recompensa dos 
impíos. Porque tem puesto a Jehová, que é minha esperança, Al Altíssimo 
por tua habitação, Você não sobreviverá mal, nem a placa tocará sua 
morada. Pues a seus anjos mandará falar de ti, Que te guarda em todos 
os teus caminhos. En las manos te llevarán, Para que tu pie no tropiece en 
piedra. Sobre o leão e o áspido pisarás; Hollarás ao cachorro do leão e ao 
dragão . Por que em mim ha puesto seu amor, eu também o librerei; O 
lago está alto, por quanto eu conheci meu nome. Me invocará, e ele 
responderá; Con ele estaré yo en la angustia; Eu ligo e glorifico. Eu saciarei 
uma longa vida, e mostrarei minha salvação. (Salmo 91) 

Mas Saúl se saliou de sua soberania e passou pelo reino das tinieblas. E então não há auxílio dos 
anjos, nem proteção de seus ai, nem poder para poder pisar ao áspido e à serpente, bom, ali não 
está. Então vimos o que aconteceu. 

O Espírito de Jeová se apartou de Saul, e ele atormentou um mau espírito 
da parte de Jeová . E os criados de Saul disseram: Ele aqui agora, um 
espírito malvado de parte de Deus te atormenta. Diga, pues, nosso senhor 
a seus servos que estão distantes de ti, que busque algo que separe para 
tocar a arpa, para que quando estiver sobre ti o espírito malo da parte de 
Deus, ele toque com sua mão, e tenha alívio. E Saúl respondeu aos seus 
criados: Buscadme, pues, agora algo que toque bem, y traédmelo. Então 
um dos criados respondeu dizendo: Ele aqui e ele viu um filho de Isaí de 
Belém, que sabe tocar, e é valente e vigoroso e homem de guerra, 
prudente em suas palavras, e lindo, e Jeová está com ele. E Saúl enviou 
mensagens a Isaí, dizendo: Enviame a David teu filho, o que está com as 
ovejas. E tomó Isaí um asno carregado de panela, uma vasilha de vinho e 
um cabrito, e ele enviou a Saul por meio de David seu filho . E viniendo 
David a Saúl, estuvo delante de ele; e ele amou muito, e ele hizo em seu 
paje de armas. E Saul disse a Isaí: Eu te ruego que é David amigo, posso 
ter recebido graça em meus olhos. E quando o espírito malo de parte de 
Deus venia sobre Saúl, David toma a arpa e tocaba com sua mão; e Saúl 
tinha alivio e estava melhor, e o espírito malo se apartava dele. (1Samuel 
16:14-23) 

Agora, nesta dispensação, não é que nos salgamos dos ai de Deus, mas não queremos dizer que 
não podemos acontecer. Mas, se salmos um pouco, nos expomos um pouco. Um berrinche, uma 
cosita de coisas pode ter consequências devastadoras e que nos expomos a coisas que não 
queremos. E empezamos a questionar a Deus e a Palavra e nos afastamos do caminho e 
empezamos a perguntar por que não podemos ser como nós queremos. E então há espírito e 
governadores e por isso há cristãos que precisam de libertação depois. É fácil nos expor se formos 
descuidados. Quando a arca do Senhor estiver sobre nós, podemos pisotear o cachorro de leão 
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e o áspido e tudo aqui. Se você tiver a arca da soberania de Deus sobre seus homens, poderá 
estar à frente de você um obstáculo espiritual, no caso, siga caminhando. El tener el arca sobre 
nuestra cabeza, pone poder en nuestros pies. Mas, um berrinche nos saca de allí e esse poder 
em nossos pés ya no funciona, ya no está. Se quisermos por todos e assim sairmos de isso e na 
outra semana os dois cenários de como podemos descobrir e quedar explicações. E não é para 
que nos desanimemos, mas sepamos o que nos expomos para poder tomar o controle. E estamos 
vivendo dias difíceis e as tintas são densas e cada vez há menos espaço para um berrinche. Estar 
abaixo da arca de Deus, além de estar cubiertos e não ter situações, temos poder para poder 
pisar sobre serpentes e escorpiões e essas coisas poderosas. 

Aconteceu que o povo foi ouvido pelos ouvidos de Jeová; e ele obedeceu 
a Jeová, e ardeu seu ira, e foi incendiado no fogo de Jeová, e consumiu um 
dos extremos do acampamento. Então o povo clamou a Moisés, e Moisés 
orou a Jeová, e o fogo foi extinto. E liguei para este lugar Tabera , porque 
o fogo de Jeová se acendeu neles. E a gente estranha que se misturou com 
seu desejo un vivo, e os filhos de Israel também se voltaram para llorar e 
disseram: ¡Quién nos diera a comer carne! Nos acordos do pescado que 
comíamos no Egito de balde, de los pepinos, los melones, los puerros, las 
cebollas y los ajos; e agora nossa alma se seca; pues nada sino este maná 
ven nuestros ojos. E era o maná como semilla de culantro, e sua cor como 
cor de bedelio. El pueblo se esparcía e lo recogía, y lo molía en molinos ou 
lo majaba en morteros, y lo cocía en caldera ou hacía de el tortas; seu 
sabor era como sabor de óleo novo. E quando o rocío desceu sobre o 
acampamento da noite, o homem desceu sobre ele. E oi Moisés ao povo, 
que lloraba por suas famílias, cada um na porta de sua loja; e a ira de 
Jeová se acendeu de maneira grandiosa; também ele parou mal com 
Moisés. (Números 11:1-10) 

Essa multidão mista é o que você pode não querer caminhar. E foi este grupo de gente mista que 
acendeu alguma coisa dentro deles que não podia apagar. E isso desencadeou uma série de 
coisas. 

Depois da festa do monte de Hor, caminho do Mar Rojo, para percorrer a 
terra de Edom; e desanimou o povo pelo caminho. E habló o povo contra 
Deus e contra Moisés: Por que nos elevamos hicistemente ao Egito para 
que muramos neste deserto? Pues no hay pan ni agua, y nuestra alma 
tiene fastidio de este pan tan liviano. E Jeová enviou-o entre o povo servil, 
que mordia o povo; e murió muito povo de Israel.  Então o povo veio a 
Moisés e disse: Hemos pecado por haber hablado contra Jehová, y contra 
ti; ruega a Jehová que bastante de nós são serpientes. E Moisés orou pelo 
povo. E Jehová disse a Moisés: Hazte una serpiente ardiente, e ponla sobre 
un asta ; e qualquer um que fuere mordido e mirare a ela, vivirá. E Moisés 
hizo una serpiente de bronce, y la puso over un asta ; e quando alguma 
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serpente mordia a alguno, mirava à serpente de bronce, e vivia. (Números 
21:4) 

Em outras versões, diz-se que o povo foi desanimado por causa do caminho. Isto foi levado aos 
israelitas diretamente ao reino dos tinieblas. E vemos isso. 

Ele aqui é o poder de gritar serpentes e escorpiões, e sobre toda a força 
do inimigo, e nada os danificará. Mas não há regras de que o espírito seja 
sujetado, mas regras de que seus nomes estão escritos nos céus. (Lucas 
10:19-20) 

Mas isso é quando estamos abaixo da arca de Deus, no das tinieblas. E os israelitas não ficaram 
abaixo da arca, sino dos tinieblas. 

E habló o povo contra Deus e contra Moisés: Por que nos elevamos 
hicistemente ao Egito para que muramos neste deserto? Pues no hay pan 
ni agua, y nuestra alma tiene fastidio de este pan tan liviano. E Jeová 
enviou-o entre o povo servil, que mordia o povo; e murió muito povo de 
Israel. (Números 21:5-6) 

O que aconteceu com seu poder para pisar as serpentes? Bom, veja o que passamos quando nos 
metemos nessa série de problemas, deixemos de ter esse poder. E este pequeno feriado 
espiritual ou um ano que não queremos perdoar, isso nos expõe e perdemos poder para pisar 
sobre o leão e o dragão e a serpente, para hollar dragões e serpentes. E miren o poder que temos 
para hollar dragões e serpentes. 

E añadió Josué: Neste momento você sabe que o Deus vivo está no meio 
de vocês, e que ele echará de delante de vocês ao cananeo, al heteo, al 
heveo , al ferezeo, al gergeseo , al amorreo y al jebuseo. Aqui está a arca 
do pacto do Senhor de toda a terra que passará diante de vocês no meio 
do Jordão. Tomad, pues, agora doce homem das tribus de Israel, um de 
cada tribu. E quando as plantas das tortas dos sacerdotes que levam a 
arca de Jeová, Senhor de toda a terra, se assenta nas águas do Jordão, as 
águas do Jordão se dividem; porque as águas que chegam de arriba ficam 
retidas em um monte. E aconteci quando parti o povo de suas terras para 
passar pelo Jordán, com os sacerdotes diante do povo levando a arca do 
pacto, quando os que levam a arca entrar no Jordão, e as tortas dos 
sacerdotes que levam a arca forte mojada à orla da água (porque o Jordão 
suele desbordarse por todas as suas orilas durante todo o tempo da 
siega), as águas que vieram de arriba se desviaram como em um monte 
bem longe da cidade de Adão, que fica ao lado de Saretán , e as que 
desceram ao mar do Arabá, ao Mar Salado, acabaram, e foram divididas; 
e o povo passou em direção a Jericó. Mas os sacerdotes que levaram a 
arca do pacto de Jeová, estuvieron en seco, firmes no meio do Jordán, 
hasta que todo o povoado hubo acabado de passar pelo Jordán; e todo 
Israel passou em seco. (Josué 3:10-17) 



  

IGLESIA VIDA CRISTIANA 
Pastor Carlos Stahl 

8 

Os sacerdotes levam a arca sobre seus homens e quando as águas do rio Jordán sentem a 
soberania de Deus, então se echarán para trás e podem caminhar em seco. 

Manda aos sacerdotes que levem a arca do testemunho, que suban del 
Jordán. E Josué mandou aos sacerdotes, dizendo: Subid del Jordán. E 
aconteci que quando os sacerdotes levavam a arca do pacto de Jeová 
subia no meio do Jordão, e as plantas das tortas dos sacerdotes 
estudavam em lugar seco, as águas do Jordão se voltavam para o seu 
lugar, corriendo como antes de todos sobre suas bordas. (Josué 4:16-18) 

Quando o último judeu passou, os sacerdotes saíram do rio e uma vez o rio deixou de perceber 
a soberania de Deus, as águas seguiram fluindo. Vean el poder que tienen nuestros pies. E por 
isso digo que a Bíblia não deixamos que nossa cojera nos saque do caminho. Se estivermos abaixo 
da soberania, mesmo que caminhemos torpemente, o poder de Deus segue em nossos pés e 
podemos seguir progredindo. Bom, agora vamos registrar uma história. Deus mandou espiar a 
terra de Canaã e alguns se libertaram da soberania e empezaron a ver todo o mal e que não iban 
o poder. Mas hubo 2, Josué e Caleb, que não saíram do arco e eles queriam tomar a terra. 

Não veremos um homem alguno de estes, desta má geração, a boa terra 
que juré que había de dar a seus pais, exceto Caleb filho de Jefone ; ele vai 
ver, você vai dar a terra que pisou, seus filhos; porque segui fielmente a 
Jeová. (Deuteronômio 1:35-36) 

Há poder para poseer quando estamos abaixo da arca da soberania e uma cosita nos pode 
abandonar esse poder para poseer e conquistar. Não deixemos que uma pequena zorra perca 
uma viña grandiosa. E se ele se lembrasse de que Abraham e Lot estavam estabelecidos, e seus 
ganados haviam crescido demais e tinham que se separar, então Abraham disse que ele pediu o 
que desejava, mas que o dejara. 

E Jeová disse a Abrão, depois que Ló se apartó de ele: Alza agora seus 
olhos, e mira desde o lugar onde está para o norte e para o sul, e para o 
oriente e para o ocidente. Porque toda a terra que você vê, você dá a você 
sua descendência para sempre. E terás a tua descendência como o polvo 
da terra; que se alguém puder contar o polvo da terra, sua descendência 
também será contada. Levantate, ve por la tierra ao largo de ella ya su 
ancho; porque a ti la daré. Abrão, então, removeu sua tienda, vinho e 
moró no encinar de Mamre , que está em Hebrón, e construiu um altar 
para Jeová. ( Gênesis 13:14-18) 

Mire o que aconteceu quando está abaixo da soberana de Cristo. Somos imperfeitos, humanos, 
temos pensamentos ruins, inclinações carnais, lidamos com muitas coisas, nos enojamos, mas 
amamos o Senhor. Isso é lindo. Que Ele nos amou primeiro e uma vez Deus nos converteu em 
objetos de seu amor, colocou o Sangue de Misericórdia sobre nós e provou de todos o Sangre 
que precisamos para poder caminhar no caminho. E Deus sabe que somos cojos e mancos y 
mudos, e que não somos como mulos, mas miren o amor de Deus, tanto que Deus nos pide fica 
abaixo da arca de sua soberania. O que estou tratando de pontuar é que sim, podemos expor e 
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medir problemas e preencher uma tunda. Na próxima semana, vou explicar o que as coisas 
podem fazer com que nos exponhamos. E você também foi o melhor, mas ele conheceu as 
pessoas que Deus encontrou nas tinieblas e o Senhor a salvou e a passagem à sua luz. Mas, um 
dia les pasa algo e não lidiaron com algo e depois les pasó otra cosa e outra cosa e outra cosa e 
nunca regresan e agora está de volta em seus tinieblas. Agora terminamos com isso: 

Ele aqui é o poder de gritar serpentes e escorpiões, e sobre toda a força 
do inimigo, e nada os danificará. Mas não há regras de que o espírito seja 
sujetado, mas regras de que seus nomes estão escritos nos céus. (Lucas 
10:19-20) 

Estimado leitor, se esta indicação foi feita para você, não compartilhe e encontre mais 
indicações maravilhosas no próximo código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga! 

 


